生徒も多くいます。中症状を訴えて来室する腹痛といった内科的な保健室には、頭痛や

す。

健週間は令和4年度か笠井中校区の学校保

が変わることが分かっが軽くなり感情や行動え方が変わると気持ち

ながら取り組んでいまに働く先生方と連携し

し、生徒からは「とら方~」をテーマに実施力(感情調節)の高め

巻く人や地域に進んで りの音がを目 をしています。 おしています。

的な地域です。 理解があり、大変協力 理解があり、大変協力 でいます。地域の教育

らしさを大切にする生「夢と希望を持ち自分

学校教育目標は、

できる生徒の育成」と

徒」で、自分らしさを

マインドを育てよう~

レジリエンスを支える

支援学級は「しなやか た。1・2年生・発達 合った内容となりまし各学年の生徒の実態に には、

涙を流し来室す

る生徒もいます。

ア セ

とし、学校保健委員

学校保健委員会

ら継続して「レジリ

9年間を通して育てた

い子供の姿を共有して

互いに声掛けが生まれ、みを実施することで、 同じ時期に同じ取り組 の兄弟がいる家庭では、 ます。小学生と中学生 クを年2回実施してい

います。

け

校は、

浜松市の

友人関係等で悩み、心

学習面や家庭のこと、 スメントをしていくと、

天竜川の西に広がり、

心部から北東に9㎞、

創立七十年余りの生徒

中心に栄えた地区と農中規模校です。商業を 数416名、14学級の

校保健目標を「生きてのような実態の中、学 が分かってきます。こ 生徒も少なくないこと 身の不調が表れている

設定したことで、より講話のテーマを分けて達支援学級と3年生の

浜松市立笠井中学校

養護教諭

村越

七海

では、1・2年生・発 5年度学校保健委員会 ています。本校の令和て講話をしていただい では講師の先生を招い

いるすばらしさを実感

からなり、文化活動や

業を中心に栄えた地区

スポーツ活動も充実し

本校は、JR静岡駅

パフォーマンスを目の

えた町です。祖父母の 地であり、城下町、 歴史ある学校です。学 学校に対する愛情心は 区は、駿府に館をおい 賞しました。 と進取の気性に富んだ が多く、地域の人々の 居城にした徳川家康の 活気ある地域です。 から政治経済の中心 ドカップが学区で行 から住んでいる住民 パフォーマンスを鑑 町として古くから栄 901年に開校した れ、本校でも大道芸 一月には大道芸ワー 商業地域で人情 義元、 駿府城を 熱気ある 宿

を育てる」です。静岡 型小中一貫校のもと、 は、

全校児童308名、 中心部に位置し、 ら徒歩5分、静岡市 時間となりました。地 重な経験ができました。 る「つながる力を身に の活動を知り、今年度域の一員として、地域 職員も圧倒され、ド しなやかな子供たち』 つけた子」に繋がる貴 の本校の重点目標であ 熟練の演技に子供も教 前で観ることができ、 幸せな『たくましく キと心が動く貴重な 本校の学校保健目標 中学校区で揃えた

が整っていないという 影響を与え、睡眠習慣 体では、メディア機器 課題があります。 の利用等が睡眠時間に 本校を含む中学校区全 管理ができる子」です。 身につけ、心身の健康 「基本的な生活習慣を の姿として、1つ目は **養護教諭** 

具体的に目指す子供 がっています。 より強い意識付けに繋

儀正しい子が多い反面、 子供たちは、明るく礼 きる子」です。本校の ミュニケーションがで 2つ目は「豊かなコ



## 静岡市立伝馬町小学校 ります。そこで、「メき合うことに課題があ 相手の立場に立って考 え、自他と粘り強く向 泉 菜々子

当社は1893年に

続けています。

現在、自動車業界は

り組んでいます。 健教育を実施し、また、 心身の健康のために、 今後も、子供たちの

961年に株式会社

as a Service) の需要、

新興国の市場拡大、環

1952年に

の普及、

自動運転技術

ています。電気自動車 大きな変革期に直面し

の進展、カーシェアリ

ングとMaaS (Mobility

1980年に事

境規制強化など、次世

代技術・トレンドに対

でいます。本校では、 ンタルヘルス教育『ウェ ソーシャルスキルトレー エンス』」に取り組ん ルビーイング・レジリ

クするパワーアップウィー

利用、心の様子をチェッ 朝食の摂取、メディア で、就寝・起床時刻、

と呟いてみたい。」などの声を聞くことができました。 3年生はどの声を聞くことができました。3年生は ができると分かった。でなく心の面でも対策徒からは「勉強面だけ をテーマに実施し、生 た。これからは 践しています。発達段十五分間でSSTを実 活用し、月に1回・ 計画を立て、ICTを ニング (SST) 年間 『そん

を確立しました。

【社員の健康管理】 当社では、年1回健

アジア各国への輸出拠点

境が必要不可欠です。 健康に配慮した職場環 には、従業員の安全と

がりを大切にしていき 家庭、地域等とのつな のコミュニケーションし、子供たちが対面で 階や学年の実態に配慮 添う養護教諭でありた たいです。そして、子 学校全体で継続した保 供たち一人一人に寄り に自信を持てるよう取 と思います。 設立、 場を現在の袋井精密工 業を一元化し、本社工 望月プレス工業所として 製造へ事業転換し、 自動車用電気部品の 現在の静岡市葵区日吉 業団地内に集約しました。 ました。 のメーカーとして創業し 町で建築・家庭用金物 レスベトナムを設立し、 2013年には望月プ

から実践的な力を身にができるよう、保健室 いと思います。また、 付けさせる健康教育等 社会に出ても心身共に生活を送り、これから を通して支えていきた 健康で生きていくこと 生徒が安心して学校

金属加工のプロフェッ

まで一貫生産を行い、

製作からプレス加工

康診断とストレスチェッ

高精度な金型の設計

・品質の向上を追求し ショナルとして技術力

> 食を提供するなど受診 康診断後に従業員へ軽 クを行っています。健

組んでいます。

メンタルヘルス対策

しやすい仕組みを作り、



株式会社 望月プレスT

(袋井市広岡1359番地)

げんきな事業所

一員としてたくさんのを重ね、チーム笠井の自分自身も経験と研修 ることを考え続けてい 方と関わり自分にでき





## 不安をコントロ

## 内容になっていく予定りスキルアップできる2回の学びを生かしよ の声を聞くことができえていきたい。」 など 覚えておき、やる気をる方法を本番に向けて 3年目の今年は、過去ス」をテーマに掲げて ました。「レジリエン

# 本社外観

特に35歳以上が対象の 【安全衛生対策】 雇入力

応し成長し続けるため

のリフォームを今夏行 食生活を送ってもらう 他、バランスのとれた 上しております。その 検診の実施率は年々向 胃がん検診・大腸がん うなど健康維持に取り 補助する他、当社食堂 る食堂の食券代を一部 ため、工業団地内にあ 活動(整理、整頓、清 定・改善する他、55 潜在的な危険箇所の特 向上を図っています。 て職場環境の継続的な 社内を定期的に巡回し、 教育を実施しています。 掃、清潔、躾)を通じ 安全衛生委員会では、 れ時に安全衛生

業しやすく改善しまし び作業負担軽減のため、 し、作業者が安全に作 フォークリフト用柵付 作業の労災事故撲滅及 き高所作業台の導入を

きます。

業員は産業医と面談で クの結果に関わらず従 として、ストレスチェッ

対策例として、高所 てまいります。 与しています。

防止研修を行い、ハラ

士によるハラスメント

また、社会保険労務

ザード 底し、周 プ や 工 員会で の避難 気象災 規模地 【BCP活動】 В С 知経場徹路内 マー害ッハを 害 震 ・ は P 大 委

として表彰されました。

にラジオ体操優良団体

2022年度

みが関連団体より評価

おります。長期にわた ジオ体操を取り入れて ミングアップのためにラ

更に、始業時にウォー

しています。

関する社外窓口を設置 スメント通報・相談に

るラジオ体操の取り組

【社員の健康管理】健康診断

## 【安全衛生対策】高所作業の安全対策 (棚付き高所作業台の導入) 従業員にキャリー付き て、設立六〇周年には ます。防災意識を高め 練や普通救命講習の受 架を使った定期的な訓 ました。 の防災セットを贈呈し リーダーシップを取れ 講等を行い、非常時に 消火設備、発電機や担 るための取り組みとし る従業員を育成してい 以外の従業員も参加し、 ています。BCP委員 確認システムを運用し

り組む社風の醸成に寄体感を持って仕事に取 ションを大切にし、一 することで、従業員同 士の協力とコミュニケー こうした活動を実施

福を追求し、高い技術 のモノづくりに貢献し 力と自由な発想で日本 今後も全従業員の幸

胃がん検診